

CCAS : UN DÉBUT D'ANNÉE RICHE EN ACTUALITÉS

Vœux du maire, remise de coffret gourmands, signature de la convention avec le collectif LISAA... Tour d'horizon des actualités du CCAS.

Deux nouveaux partenaires de proximité

L'ancien siège du CCAS, au 9 rue des écoles, est désormais un lieu dédié aux partenaires de proximité du CCAS. Des antennes de services publics y assurent des permanences pour accompagner les habitants dans leurs démarches. Depuis le premier janvier, l'association Addictions, alcool, vie libre assure des permanences pour aider ceux qui en ont besoin à sortir de l'alcoolisme. Une permanence des impôts est également assurée depuis le transfert de la Trésorerie.

Vœux aux aînés

Mardi 10 janvier, le Maire a présenté ses vœux aux résidents de l'EHPAD. Il était accompagné d'Anne-Laure Ouled Sghaïer, adjointe aux solidarités, Chantal Francannet, conseillère municipale déléguée à la santé, et Marie-Christine Lesné, conseillère municipale, ainsi que de Louis Gieu et Françoise Cotel, membres nommés au conseil d'administration du CCAS. Un temps convivial, avec remise de coffrets gourmands aux 110 résidents et brioche des rois offerte par le CCAS, a conclu l'après-midi.

Le 20 janvier, c'est au Kanata que les élus se sont déplacés pour présenter leurs vœux. Une galette des rois, offerte par le CCAS, a permis aux locataires et aux élus d'échanger.

Remise de coffret gourmands

Les Liffréens de plus de 72 ans qui n'ont pas pu se rendre au banquet des aînés, organisé en octobre dernier, avaient la possibilité de se voir remettre un coffret gourmand, composé de produits locaux comme du miel et du savon produit à Ercé-près-Liffré, des rillettes des Portes du Coglais ou des chocolats issus d'un chocolatier Liffréen. La remise des coffrets s'est faite du 16 au 20 janvier, et a bénéficié à 330 personnes.

Partenariat avec le collectif LISAA

Le collectif LISAA propose des ateliers de conversation à destination des non francophones pour leur permettre de perfectionner leur français. Il s'est montré très utile dans l'intégration des mineurs non accompagnés et des réfugiés ukrainiens. La signature de la convention permettra de consolider le partenariat entre le CCAS et le collectif.

Appel à bénévoles

Le CCAS s'appuie sur un réseau de bénévoles pour proposer des animations et sorties. Si vous souhaitez vous impliquer dans l'épicerie solidaire, les visites à domicile de personnes âgées ou encore l'apprentissage du français pour les non francophones, n'hésitez pas à contacter le CCAS.



A travers ses différentes animations et actions, le CCAS a pour objectifs de créer du lien social, de lutter contre l'isolement et d'accompagner les habitants qui en ont besoin.

Anne-Laure Ouled-Sghaïer, adjointe au Maire

L'élue en charge de ce dossier :

- **Anne-Laure Ouled-Sghaïer**, adjointe au Maire en charge des solidarités

CONTACT PRESSE

Julien Vautier - chargé de communication

julien.vautier@ville-liffre.fr

02 57 21 85 27